



Síntesis de medios

13 de julio de 2023

Primeras Planas

Escalan los ataques con narco-bombas
Diputados admiten crisis por Congreso doble... y se aferran
Refuerzan la seguridad con Guardia Nacional
Ebrard y Sheinbaum calientan la contienda con rounds de sombra
AMLO: usó el narco la pobreza para crear su base social
Alfaro señala ataque con explosivos a policías como "acto de terror brutal"
Alfaro acusa 'acto de terror brutal'
¡Peligro!
¡Responde con goles!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Entregan certificación a 44 policías

Cuarenta y cuatro elementos de seguridad fueron certificados por su especialización en técnicas y tácticas de operaciones especiales. Durante la entrega de reconocimientos por los cuatro meses de capacitación, el jefe de Gobierno, Martí Batres, destacó que fueron más de 700 los interesados en participar en las diferentes pruebas prácticas y mentales para formar parte del grupo de élite. En tanto, el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, indicó que, tras aprobar la certificación, 30 de los elementos de la cuarta generación de egresados formarán parte de la UMOE, misma que se creó en marzo de 2020 para atender los delitos a través de la investigación y la prevención. [El Heraldo de México](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Reporte Índigo](#) / [Contra Réplica](#) / [24 Horas](#) / [Más Por Más](#) / [Récord](#)

Grupo Élite lleva más de mil detenciones

Omar García Harfuch, jefe de la policía, aseveró que la Unidad Metropolitana de Operaciones Especiales, que lucha contra el crimen organizado, lleva en 3 años más de mil aprehensiones contra generadores de violencia. [Diario de México](#)

Capturan a uno por homicidio en Bellas Artes

La SSC dio a conocer la detención de Víctor Manuel "N", identificado como uno de los agresores de una persona en la estación del Metro Bellas Artes, a quien mataron en un intento de asalto. En redes sociales, el jefe de la policía, **Omar García Harfuch**, confirmó la detención en calles de la alcaldía Venustiano Carranza. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [Ovaciones](#) / [Diario de México](#) / [24 Horas](#) / sin mención: [Reforma](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Se reúne OGH con Comités de seguridad de la alcaldía Tláhuac

Berenice Hernández Calderón, alcaldesa de Tláhuac, presentó los resultados de la Estrategia de Seguridad y Construcción de Paz en la demarcación. En el acto estuvieron presentes el titular de SSC, **Omar García Harfuch**; el Secretario de Inclusión y Bienestar Social, Rigoberto Salgado Vázquez; la Diputada Federal del Distrito 9, Guadalupe Chavira de la Rosa; el gabinete del Secretario de Seguridad Ciudadana y vecinos pertenecientes a los Comités de Seguridad de las 12 coordinaciones territoriales de la demarcación. [La Prensa](#)

Descubre quiénes son los "Zorros" y en qué consisten sus tareas especiales

En la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** existe un grupo especial que ha recibido formación de élite, el denominado Grupo Zorros, que cuenta con 501 uniformados y sus principales funciones: intervención en situaciones de manejo de crisis, negociación en situación de rehenes, prevención de atentados de cualquier índole, detección y desactivación artefactos explosivos, investigación postexplosión, auxilio a la población en inundaciones, intervención acuática (buzos tácticos) y operaciones ribereñas. [Más por Más](#)



Síntesis de medios

13 de julio de 2023

Arranca operativo en autobuses por periodo vacacional

Para garantizar la seguridad en las unidades del transporte público de pasajeros foráneo, la Secretaría de Seguridad del Estado de México, en coordinación con la **policía capitalina**, la Guardia Nacional y la Cámara de del Autotransporte de Pasaje y Turismo, arrancaron el operativo vacacional de verano 2023. [La Prensa](#)

Cae otro por robo en Antara

El jefe de Gobierno, Martí Batres, dio a conocer la detención de un tercer implicado en el robo a una joyería en plaza Antara el pasado 26 de junio. El mandatario reveló que, durante la reunión del Gabinete de Seguridad, se informó acerca de la detención. Al cierre de esta edición, ni la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** ni la FGI se pronunciaron al respecto. [Excélsior](#)

Con 80 kilos de marihuana

Cristhian "N" fue detenido sobre Eje 1 Norte y Aztecas, en la colonia Centro, luego de que, al notar la presencia de los policías, comenzó a correr y arrojó un costal que cargaba con 80 kilos de marihuana. [Excélsior](#)

Trabajadores del HG marchan

Un grupo de trabajadores del Hospital General de México, marchó hacia el Palacio Nacional, para entregar a funcionarios de Presidencia un documento que exige mejoras laborales y su basificación. De acuerdo con el Centro de Orientación Vial de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la Policía de Tránsito cerró la circulación en avenida Pino Suárez a Venustiano Carranza, por lo que redirigieron la vialidad a Bolívar. [Basta](#)

Falló tramo en operación

El tramo en operación de la Línea 1 del Metro, que va de Balderas a Observatorio, suspendió ayer el servicio durante unos 30 minutos debido a la falla de un tren. Además de la Red de Transporte de Pasajeros, unidades oficiales, como las de la **SSC**, apoyaron en la movilidad. [Excélsior](#)

Ahorita no, pase después

Un agente de la **Policía Auxiliar** fue vencido por Morfeo al pasar varios minutos tratando de convencer a una persona en situación de calle para que se levantara, pues los policías cuidan la imagen de la calle Madero, la más visitada en el Centro Histórico. [Metro](#)

MH implementa Operativo Verano Seguro

La alcaldía Miguel Hidalgo inició el Operativo Verano Seguro con motivo del periodo vacacional, el alcalde Mauricio Tabe, detalló que este dispositivo contara con apoyo de elementos de la PA, los cuales realizarán recorridos a pie-tierra y en patrullas a distintas horas del día y la noche. Este dispositivo se suma al Operativo Cobalto, que brindar seguridad a las y los jóvenes que estén de visita en la CDMX, el cual se despliega de jueves a sábado, seis unidades de Blindar MH, cuatro binomios de policías y dos cuatrimotos con agentes de la PA, quienes circulan por las principales zonas turísticas de la demarcación. [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Récord](#)

Piden detener a golpeador de perrito

Luego de que fue captado el momento en que un hombre golpea a un perro en calle Uxmal, de la colonia Narvarte, alcaldía Benito Juárez, vecinos exigieron al alcalde, Santiago Taboada, que detenga al agresor, por lo que piden a la ciudadanía y a la **policía** que lo identifiquen y proporcionen la forma de localizarlo. [Basta](#)

Columna Capital Político: Los candados de Claudia / Adrián Rueda

El día que Claudia Sheinbaum, pidió licencia definitiva para buscar la Presidencia de la República, dijo, delante de todo el mundo, que en su lugar se quedaría Martí Batres, pero que no estaría solo. Que lo acompañarían en su administración **Omar Hamid García Harfuch** como jefe del gabinete de Seguridad y Justicia, y Luz Elena González como secretaria de Finanzas, para hacerse cargo de los dineros. [Excélsior](#)



Síntesis de medios

13 de julio de 2023

Columna ¿Qué Quieres Comunicar?: Bertha X. y Santiago serán candidatos / Laura Puente

Los acuerdos que tiene el PAN con Jorge Romero para que Santiago Taboada sea quien encabece a la oposición en la CDMX. Sin embargo, en el PAN y los grupos empresariales están dispuestos a negociar para que cambien de parecer. El alcalde de la BJ todavía no alcanza un aceptable grado de conocimiento, está en 25%, Clara Brugada de Morena tiene 37% de intención de voto, y **Omar García Harfuch** alcanza 32%. [El Heraldo de México](#)

Columna Línea 13: Realiza SSC operativo de seguridad en venta de útiles escolares

Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** implementaron un operativo llamado "Romería de Venta de Útiles Escolares 2023", previo al inicio del nuevo ciclo escolar 2023-2024. Dicho operativo se llevó a cabo en el Centro Histórico, alcaldía Cuauhtémoc, por lo que desplegarán 138 oficiales. Autoridades señalaron que estarán apoyados con 9 patrullas y una motoambulancia del **ERUM**. [Contra Réplica](#)

Policiaco

Pareja se rompe la choya

El choque entre una motocicleta y una motoneta dejó como saldo a una pareja lesionada sobre calle Malitzin, de la colonia Tepeyac Insurgentes, alcaldía Gustavo A. Madero. Al sitio arribaron paramédicos del **ERUM** quienes trasladaron a los lesionados a hospitales cercanos. [El Gráfico](#)

Asesinan a balazos a un motociclista

Un hombre fue ejecutado en aparente ataque directo en calles de la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, alcaldía Iztapalapa. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** quienes resguardaron la zona, el responsable logró escapar. [La Prensa / Metro / El Gráfico](#)

Dos mujeres

Tras un tiroteo en Tepito, dos mujeres resultaron lesionadas sobre calle Granada, en la alcaldía Cuauhtémoc. No se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

Hombre es arrollado por un tráiler

Un hombre perdió la vida al ser arrollado por un tráiler sobre calle Cereales, de la colonia Granjas Esmeralda, alcaldía Iztapalapa. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos quienes certificaron el deceso, el responsable escapó del lugar. [La Prensa](#)

Ejecutado en Iztapalapa, iba acompañado de su novia

Un hombre fue ejecutado en un aparente ataque directo sobre calle Morelos, de la colonia El Vergel, alcaldía Iztapalapa. Tras los hechos acudieron al sitio elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos quienes certificaron el deceso, el agresor logró escapar a bordo de una motocicleta. [La Prensa](#)

Sistema Penitenciario

Anulación de ley penal deja intactas atribuciones de la SSC: Jorge Gaviño

El diputado local Jorge Gaviño Ambriz explicó que la resolución de la SCJN con la que invalidó 62 artículos de la ley de **centros penitenciarios** no implica cambios sustanciales en la normativa, pues quedan intactas las atribuciones que el Congreso capitalino quitó a la Secretaría de Gobierno y reasignó a la de **Seguridad Ciudadana**, como la administración de los **penales**. [La Jornada](#)



Síntesis de medios

13 de julio de 2023

Familiares de presos bloquean tránsito en la zona de la FGJ

Tres manifestaciones frente a las instalaciones de la FGJ colapsaron las avenidas Balderas, Niños Héroes y Doctor Río de la Loza, lo que afectó a miles de conductores y usuarios del transporte provisional por el cierre parcial de la línea 1 del Metro. Al mismo tiempo, parientes y amigos de 15 personas que se encuentran en reclusión realizaron un bloqueo en el cruce de Balderas y Chapultepec para después dirigirse a la Fiscalía, donde exigieron revisar las carpetas de investigación de sus casos. [La Jornada](#)

Justicia

Con medalla, reconocen labor de los agentes del Ministerio Público

Recuperar el prestigio del MP, de la FGJ, es uno de los principales objetivos de la actual administración, aseveró su titular Ernestina Godoy, durante la ceremonia de entrega de la Medalla al Mérito por Ejercer la Abogacía en la institución, donde reconoció el trabajo de ocho agentes, y exhortó a los legistas a seguir siendo profesionales y empáticos con las personas que solicitan el servicio de la impartición de justicia. [24 Horas](#) / [La Prensa](#)

Justicia se logra con autonomía

En la autonomía de los fallos de los jueces está la clave que asegura la victoria de la justicia, señaló el presidente del Poder Judicial de la CDMX, magistrado Rafael Guerra Álvarez, durante la ceremonia para conmemorar el Día de la Abogada y del Abogado. Luego de reconocer el trabajo de ocho agentes del MP adscritos a diferentes áreas de la Fiscalía, Ernestina Godoy exhortó a los abogados a seguir siendo profesionales y empáticos con quienes solicitan el servicio de la institución de impartición de justicia. [El Heraldo de México](#)

Imagen Destacada

EL HERALDO
DE MÉXICO



#BATRESYGARCIAHARFUCH
ENTREGAN
CERTIFICACIÓN
A 44 POLICÍAS

